



Erdgas/Biogas mit starker Entwicklung

**RAPPERSWIL-JONA Energie
Zürichsee Linth konnte ihren
Kunden im vergangenen
Geschäftsjahr eine neue
Rekordmenge Erdgas/Biogas
liefern. Bei leicht kühleren
Temperaturen konnte
die Absatzmenge auf fast
570 GWh gesteigert werden.**

Der eisige Januar 2017 war, wie den meisten sicher noch in Erinnerung, mit einer Durchschnittstemperatur von minus 2,7 Grad Celsius, sehr kalt. In diesem Monat bezogen die Kunden der Energie Zürichsee Linth knapp 95 GWh Erdgas/Biogas. Auch der Rest des Geschäftsjahres war leicht kühler wie das Vorjahr, zudem verzeichneten die Industrie und Gewerbebetriebe eine gute Auslastung. In Summe führte dies zu einem Absatzvolumen von 569,8 GWh (plus 5,7%).

Die Schweiz importiert ihren gesamten Erdgasbedarf aus den umliegenden Ländern: Rund zwei Drittel werden in Westeuropa gefördert (EU-Länder und Norwegen). Kunden können das Heizsystem mit Biogas ökologisieren, ohne zusätzliches Geld in die Heizungsanlage zu investieren. Im vergangenen Jahr konnte der Absatz an den Gas-Tankstellen um über 10% auf fast 2,5 Millionen Kilowattstunden gesteigert werden. Im Vertriebsgebiet der Energie Zürichsee Linth stehen aktuell acht Zapfsäulen zur Verfügung. *red*